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国際ロータリー第２５００地区の地区大会をホスト紋別港ロータリークラブ、コ・ホスト紋

別ロータリークラブとして、１０月７日・８日、紋別市にて開催させて頂きました。ご登録な

らびに出席くださいました皆様、そして、準備や手配、運営に至るまで本大会に携わってくだ

さいましたすべての皆様に心より厚く御礼申し上げます。

人口約２万人という町においての開催につきましては、「応援するから頑張れっ」というお

言葉や「もっと大きい町で実施したらよいのでは？」など、励ましや様々なご意見も頂戴しま

した。そのようななか、各クラブ様は、紋別でのご宿泊、近隣市町村でのご宿泊、９０ｋｍ以

上も離れた町でのご宿泊、また、その地域でのクラブナイトの実施、そこから紋別市へご移動

いただくなど、本当にお手数ご迷惑をおかけいたしました。特に、第１日目の天候は前日の余

韻も残り荒天でもありましたが、第２日目もたいへん多くの方々が会場にご参集くださいまし

た。ありがたく、こんなに嬉しいことはありません。

ＲＩ会長代理でお越し頂きました佐倉中央ロータリークラブ（千葉県）橋岡久太郎様は、能

楽を生業とされ橋岡家九世、重要無形文化財（総合）指定保持者であられ外務大臣表彰もお受

けになっております。お人柄も温厚で常に周囲に気を配られ、多くの方に愛されています。第

１地域ロータリーコーディネーターであり日々広い分野でご活躍中です。奥様の協美様は日本

航空（ＪＡＬ）のＣＡ（キャビンアテンダント）を経験しておられ、お上品で優しいお方で

す。わたくしは、橋岡久太郎様と令夫人の協美様にどうしてもＲＩ会長代理ご夫妻としてお越

し頂きたかったのです。強く・強く・強く、リクエストしてまいりました。７月初旬にそれが

叶う知らせがあり、今回実現いたしました。

さらには、岸田文雄様からお祝いの言葉、国際ロータリーでは初となる現職の内閣総理大臣

から直々のご祝辞とビデオメッセージを頂戴いたしました。ご多忙のなか、本大会のためだけ

に撮影し送付いただきました。これは、たいへん稀なことであり、ご縁に感謝しております。

姉妹地区の第３５９０地区（大韓民国）はキム・クァンギュ総裁ご夫妻をお招きし、他随行

者８名の計１０名様。当地区とは色々な歴史があるなかで今年度の方々の印象はたいへん紳士

的であり、ご配慮があり、懇親会も和気藹々で楽しく親交を深めることができました。釧路

ロータリークラブの邵龍珍会員には期間中ご同行いただきました。通訳を兼ね、日韓親善にご

尽力くださいました。ありがとうございました。

友好地区の第３３３０地区（タイ王国）は、チャチャワール・テラパニッチガバナーご夫妻

がお越しくださいました。他随行者９名で、例年を大きく上回る１１名様。親日を前面に表現

され、礼儀正しく、明るい。当地区とはグローバル補助金で共同事業を何度か実施しており、

援助国としての我々に心から感謝しておられました。北見事務局の藤田里香子さんにサポート

頂きながら米山奨学生のスティージャールワット・パティッターさんが通訳として同行してく

れました。ありがとうございました。

プログラムの進行内容につきましては、橋岡久太郎ＲＩ会長代理よりゴードンＲ.マッキナリー

ＲＩ会長のメッセージならびにＲＩ現況報告、鶴見より地区現況報告、パストガバナー各委員

長によります特別委員会報告、１０の地区大会決議案で賛成採択、各種表彰、北海道銀行頭取

の兼間祐二様による基調講演「ＧＸが実現する北海道の未来」などなど。ＲＩ会長代理による

大会所感では、お褒めの言葉を多数頂戴し、橋岡久太郎様が想いを込めて能の一節を披露さ

れ、会場はスタンディングオベーションで感動に満ちた空間となりました。記念懇親会では会

場規模の都合上３箇所に分かれての実施でしたがズワイガニを合計約３８０Kg用意させていた

だき、「ザ・紋別」をご堪能いただけたとしましたら幸いです。

わたくしの所属クラブ、親クラブをはじめとして多くの方々のご理解そしてご協力により成

功裏に終えることができました。ロータリーの友情は本当に素晴らしいものです。「紋別での地

区大会、すごく良かったよ」そう何人もの方に言って頂きました。　　

本大会が、クラブ様のこれからの目標設定や課題解決の取り組みに何らかのヒントが得られ、

また、今以上に親睦と友情を深めることができた会であったとしましたら本望でございます。

ありがとうございました。

鶴　見　誠一郎
2023-24年度
国際ロータリー第2500地区ガバナー

（紋別港RC）

ガバナーメッセージ

地区大会を終えて
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国際ロータリー第２５００地区の地区大会をホスト紋別港ロータリークラブ、コ・ホスト紋

別ロータリークラブとして、１０月７日・８日、紋別市にて開催させて頂きました。ご登録な

らびに出席くださいました皆様、そして、準備や手配、運営に至るまで本大会に携わってくだ

さいましたすべての皆様に心より厚く御礼申し上げます。

人口約２万人という町においての開催につきましては、「応援するから頑張れっ」というお

言葉や「もっと大きい町で実施したらよいのでは？」など、励ましや様々なご意見も頂戴しま
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上も離れた町でのご宿泊、また、その地域でのクラブナイトの実施、そこから紋別市へご移動

いただくなど、本当にお手数ご迷惑をおかけいたしました。特に、第１日目の天候は前日の余

韻も残り荒天でもありましたが、第２日目もたいへん多くの方々が会場にご参集くださいまし

た。ありがたく、こんなに嬉しいことはありません。

ＲＩ会長代理でお越し頂きました佐倉中央ロータリークラブ（千葉県）橋岡久太郎様は、能

楽を生業とされ橋岡家九世、重要無形文化財（総合）指定保持者であられ外務大臣表彰もお受

けになっております。お人柄も温厚で常に周囲に気を配られ、多くの方に愛されています。第
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航空（ＪＡＬ）のＣＡ（キャビンアテンダント）を経験しておられ、お上品で優しいお方で

す。わたくしは、橋岡久太郎様と令夫人の協美様にどうしてもＲＩ会長代理ご夫妻としてお越

し頂きたかったのです。強く・強く・強く、リクエストしてまいりました。７月初旬にそれが

叶う知らせがあり、今回実現いたしました。

さらには、岸田文雄様からお祝いの言葉、国際ロータリーでは初となる現職の内閣総理大臣

から直々のご祝辞とビデオメッセージを頂戴いたしました。ご多忙のなか、本大会のためだけ

に撮影し送付いただきました。これは、たいへん稀なことであり、ご縁に感謝しております。

姉妹地区の第３５９０地区（大韓民国）はキム・クァンギュ総裁ご夫妻をお招きし、他随行

者８名の計１０名様。当地区とは色々な歴史があるなかで今年度の方々の印象はたいへん紳士

的であり、ご配慮があり、懇親会も和気藹々で楽しく親交を深めることができました。釧路

ロータリークラブの邵龍珍会員には期間中ご同行いただきました。通訳を兼ね、日韓親善にご

尽力くださいました。ありがとうございました。

友好地区の第３３３０地区（タイ王国）は、チャチャワール・テラパニッチガバナーご夫妻

がお越しくださいました。他随行者９名で、例年を大きく上回る１１名様。親日を前面に表現

され、礼儀正しく、明るい。当地区とはグローバル補助金で共同事業を何度か実施しており、

援助国としての我々に心から感謝しておられました。北見事務局の藤田里香子さんにサポート

頂きながら米山奨学生のスティージャールワット・パティッターさんが通訳として同行してく

れました。ありがとうございました。

プログラムの進行内容につきましては、橋岡久太郎ＲＩ会長代理よりゴードンＲ.マッキナリー

ＲＩ会長のメッセージならびにＲＩ現況報告、鶴見より地区現況報告、パストガバナー各委員

長によります特別委員会報告、１０の地区大会決議案で賛成採択、各種表彰、北海道銀行頭取

の兼間祐二様による基調講演「ＧＸが実現する北海道の未来」などなど。ＲＩ会長代理による

大会所感では、お褒めの言葉を多数頂戴し、橋岡久太郎様が想いを込めて能の一節を披露さ

れ、会場はスタンディングオベーションで感動に満ちた空間となりました。記念懇親会では会

場規模の都合上３箇所に分かれての実施でしたがズワイガニを合計約３８０Kg用意させていた

だき、「ザ・紋別」をご堪能いただけたとしましたら幸いです。

わたくしの所属クラブ、親クラブをはじめとして多くの方々のご理解そしてご協力により成

功裏に終えることができました。ロータリーの友情は本当に素晴らしいものです。「紋別での地

区大会、すごく良かったよ」そう何人もの方に言って頂きました。　　

本大会が、クラブ様のこれからの目標設定や課題解決の取り組みに何らかのヒントが得られ、
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■10月7日（土）16：00～
■ホテルオホーツクパレス

RI会長代理・ガバナー
地区役員懇談会

■10月7日（土）19：40～
■ホテルオホーツクパレス

姉妹地区（RI第3590地区）
歓迎会

■10月7日（土）18：00～
■ホテルオホーツクパレス

RI会長代理
歓迎晩餐会

地区大会スナップ（1日目）　10月7日（土）
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RI会長代理へ記念品贈呈

地区大会スナップ（2日目）　10月8日（日）

■10月8日（日）10：00～
■紋別市民会館大ホール

本会議

記念講演

直前ガバナーへ記念品贈呈

前年度ガバナー補佐へ感謝状進呈

RI特別表彰 地区表彰

地区表彰

ガバナー挨拶

米山記念奨学生

RI会長代理挨拶
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次期地区大会ホストクラブ挨拶 閉会宣言

記念懇親会
■10月8日（日）17：20～
■紋別市民会館小ホール
　ホテルオホーツクパレス
　紋別プリンスホテル

今回の月信には10月7日・8日のスケジュールをスナップ掲載致しました。
大会の詳細は後日地区大会報告書を作成し、皆様のもとへ配布いたしますので、ご了承下さい。

ガバナーエレクト挨拶
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公 式 訪 問 レ ポ ー ト

訪問日　７月27日

クラブ自慢
人口５千人あまりの浜中町、漁業・農業の一次産業と、自然が
豊かな町です。令和３年に厚岸霧多布昆布森国定公園として指定
されたエリアには、国指定天然記念物である「霧多布湿原」があ
ります。漁業では、昆布漁を中心とした沿岸漁業が盛んであり、
なかでも当会会員が生産・加工にも大きく関わっている「浜中養
殖ウニ」が地理的表示（GI）制度に登録され、市場で高い評価を得
ています。農業では高品質な生乳が生産されています。観光にお
いては、豊かな自然からなる景観と、故モンキーパンチ氏のふる
さととして多くのファンが訪れています。（会長：加藤　勤也）

７月27日、鶴見誠一郎ガバナーにご訪問い
ただきました。都合により会長不在の例会と
なり大変失礼な状況となりましたが、鶴見ガ
バナーのご寛容をいただき、地域の実情をご
理解いただいた内容にて丁寧でわかりやすく
お話いただきました。
また、少人数クラブであるがゆえ、鶴見ガ
バナーとは親しく意義深い意見交換ができ、
貴重な時間を共有できました。お越しいただ
きありがとうございました。
現在１１名での活動ですが、会員同士親し
く交流し、５５年目の歴史を大切にしながら
共に学び、前向きに、希望をもってまいりた
いと存じます。　　　（会長：加藤　勤也）

第８分区　浜中ロータリークラブ 会長　加藤　勤也　　幹事　田中　行彦

訪問日　８月１日

クラブ自慢
会員数40名、今年度40周年を迎える帯広市内で一番小さいク
ラブです。
今年度はコロナ禍の為、想い半ばで任期が終了した池田　誠会
長が再び会長を務め、積極的に若手を理事・役員に起用し、活動
だけでなく組織の活性化を図っています。また、我が街「おびひ
ろ」の歴史を後世に繋ぐために昨年は、歴史にまつわる場所を記
した「まちなか案内図」を市内小学生に配布、今年度もそれに繋
がるプロジェクトを計画中です。

（幹事：加藤　　肇）
北海道らしからぬ猛暑の続く8月1日、鶴見
誠一郎ガバナー、舘岡地区副幹事、田中義博
ガバナー補佐をお迎えしガバナー公式訪問例
会が開催されました。例会・意見交換会に先
立ち、会長、幹事懇談会が行われ、ガバナー
の想いをお伺いしたり、当クラブの状況につ
いてお話いたしました。意見交換会には若手
から先輩まで参加し、意見交換をいたしまし
た。会員からの質問にも丁寧にお答えいただ
きました。
例会では、クラブで役に立てられるように
と、様々な事例をご紹介いただきました。ご
来訪いただきありがとうございました。

（幹事：加藤　　肇）

第６分区　帯広東ロータリークラブ 会長　池田　　誠　　幹事　加藤　　肇



Rotary International District 2500 

7Governor’s  Monthly Letter

公 式 訪 問 レ ポ ー ト

訪問日　８月21日

クラブ自慢
我が町の自慢は景色であります。天気の良い日には、サハリンの
島影や利尻富士、礼文島を眺めることができます。日本最北端とい
う位置づけから、ロシアのサハリン、離島の礼文・利尻が、目の先
に広がるよう見渡せる展望台が点在しております。そこで景色を楽
しむことができる時間帯が重要で、特に夕方から夜がお薦めで、稚
内西海岸からは日本海に沈む夕日、稚内公園からの夜景、それは北
海道の夜景百選に選ばれてもおかしくない程であり、又、そこにあ
るライトに照らされ浮かび上がる9人の乙女の碑、氷雪の門の像な
ど、魅力が詰まっております。
このように、最北端の地、外国が目先にあるという立地的な面
で、その島影や稚内の街等の景色が観られる、数々の展望台（宗谷
岬、稚内公園、夕日丘パーキング、ノシャップ岬、ミルクロード展
望台）の存在が稚内のPRポイントです。　　（会長：高橋　淳一）

当クラブは、長年にわたり会員同士の親睦に
力を入れており、殆どの会員が週1回の通常例
会、月1回の夜間例会を楽しみにして出席してお
ります。
まずは、この会員同士の仲の良さが、当クラ
ブの唯一の自慢と思っております。
また、今期はこれからのクラブ運営引継ぎの
為、若く入会の浅い理事で編成し、先輩会員の
指導を頂きながら、経験を重ねてみようと試み
ました。
会長幹事会でもお話の通り、経験不足の私た
ちではありますが、私たちが決めた今期の活動
計画は、方針も事業も主体制を持った立派なも
のと自負しております。
ガバナーのお話は、来期の役員への参考にさ
せていただきます。　　  （会長：高橋　淳一）

第１分区　稚内南ロータリークラブ 会長　高橋　淳一　　幹事　伊豆　政人

訪問日　８月16日

クラブ自慢
海沿いにありながら酪農の町、興部町。
牛乳・チーズ・ヨーグルトなどの乳製品はどこにも負けませ
ん。また道の駅では、ほぼ月がわりで地元のソフトクリームが楽
しめます。毎月、食べ比べに来てください。
ほたてをはじめ、沙留漁港の海産物も語るまでもなく「ディ
ス・イズ・オホーツク」です。
モーモー城から見おろす海、流氷は絶景ですよ。

（幹事：酒谷　智治）
興部ＲＣは松村和一会長ほか１５名で構成
されています。人口の３倍以上の牛に囲まれ
ている興部町ということもあり、牧歌的・
アットホームな雰囲気のクラブです。
コロナも明け、活動も活発になってきまし
た。小さいクラブですが地域貢献・奉仕の精
神は大きく、植樹や海浜清掃ほか、山に海
に、積極的に地域イベント・ボランティアに
関わっています。
来年度はクラブ創立６０周年。「身の丈に
あった」ではありますが、ますます盛り上が
れるよう今年度も活動してまいります。

（幹事：酒谷　智治）

第４分区　興部ロータリークラブ 会長　松村　和一　　幹事　酒谷　智治
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訪問日　８月21日

クラブ自慢
豊富ロータリークラブは今年度で創立57年目を迎える20名の
小規模クラブであります。
豊富町は酪農（セイコーマートとよとみ牛乳他乳製品）と観光
（利尻礼文サロベツ国立公園、中でも稚咲内海岸から観る利尻富
士に沈む夕日は絶景です）、温泉（乾癬・アトピー性皮膚炎等に
効能、奇跡の湯と言われている）のある小さな町です。ぜひ皆さ
んもいらして下さい～

（幹事：佐藤　卓哉） 当クラブの主な活動は春、夏、秋の交通安
全街頭啓発、地区中学校軟式野球を主催(今年
は中止)、ロータリー奉仕デーでは稚咲内海岸
のゴミ拾い、又年齢層も広く、親睦活動の大
好きなクラブでもあります。
野遊会、ゴルフ大会、家族パーティ、夜間
例会等を行い会員の親睦を深めております。
今年度からはクラブ初期の活動を参考に会
員のスピーチ、会員の幅広い世代を活かし、
シニア世代から中堅、ヤング？？世代への
ロータリー活動の継承を進めております。
鶴見ガバナーの公式訪問での激励に応える
べく、活動に取り組んで参りますので宜しく
お願い致します。　　（幹事：佐藤　卓哉）

第１分区　豊富ロータリークラブ 会長　水戸部成則　　幹事　佐藤　卓哉

訪問日　８月22日

クラブ自慢
日本最北の国立公園で雄大な自然と日本で一番美味しいウニや
利尻昆布が有名な利尻富士町の利尻ロータリークラブは1983年
創立で会員数20名、平均年齢61歳（45～70歳）で行動力があり
地域の人達とも気心の知れた明るく楽しいクラブです。
当クラブ独自の事業としては、江戸時代に利尻島警備で命を落
とした会津藩士の遺徳を偲び「会津藩士慰霊祭」を毎年８月に執
行しています。
また、奉仕活動はもちろんのこと家族同伴の三大パーティー
「観桜パーティー・浴衣パーティー・クリスマスパーティー」で
親睦を深めています。　　 　　　　　　（幹事：中瀬　　薫）

第１分区　利尻ロータリークラブ 会長　尾形　仁將　　幹事　中瀬　　薫
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訪問日　８月23日

クラブ自慢
利尻礼文サロベツ国立公園の中心地である稚内市には、日本最
北の宗谷岬があり、その後背地に広がる宗谷丘陵（北海道遺産）
のフットパス・コースの後半には、約３㎞にわたって稚内の名産
であるホタテの貝殻を砕いて敷き詰めた通称「白い道」が絶景を
創出し人気となっています。青い空と緑の牧草地帯に伸びる白い
道のコントラストが絵画のような美しさで、遠景には日本百名山
の秀峰利尻山や異国のサハリンが見られます。
また、この宗谷海峡で捕れるミズダコのタコシャブは絶品で、
リピーターが絶えません。　　　　　　　（幹事：山本　博文）

2023年8月23日(水)において、鶴見誠一郎ガバ
ナー様、富井孝治地区副幹事様、ガバナー公式訪
問、ありがとうございました。公式訪問においてガ
バナーの講話を拝聴し、2023-2024年度地区活動方
針『今こそ変わる勇気を！さぁ、一歩前へ』を実現
していくためにその内容についてわかりやすく教え
て頂いたので今後の活動に活かして参ります。稚内
ロータリークラブは、日本最北端のクラブであり、
会員数は44名です。2023-2024年度の伊戸川会長の
会長指針は『親睦なくして奉仕なし、ちょっと無理
して参加しましょう』です。
重点項目は、　１．家族親睦のさらなる推進
　　　　　　　２．ローターアクト支援
　　　　　　　３．会員増強　であります。
「ウイズコロナ」から「アフターコロナ」へ移行
してきている状況において、会長指針のもと、気配
り目配り心配りを大切にし、会員同士や地域社会と
の親睦を通して奉仕に繋げて行きたいと思います。

（幹事：山本　博文）

第１分区　稚内ロータリークラブ 会長　伊戸川成史　　幹事　山本　博文

訪問日　８月23日

クラブ自慢
わが街　礼文島は、稚内市の西方60kmの日本海に位置する日本最北の
離島です。南北29km､東西8km、面積約82km2の礼文島の東海岸はなだ
らかな丘陵性の地形が広がり海へと続いていますが、冬の厳しい偏西風
を受ける西海岸は切り立った断崖絶壁が連なっています。太古の昔、大
陸から切り離されたこの島には奇跡的な自然が今なお残されている為、
利尻礼文サロベツ国立公園の中でも、夏には約300種の高山植物咲き乱れ
る風光明媚な花の島として知られている。代表的な花として「レブンア
ツモリソウ」や「レブンウスユキソウ」などがあります。新鮮な海の幸
として「エゾバフンウニ・キタムラサキウニ・アワビ」など季節の名産品
であり、「ホッケ・カレイ・サケ・タラ」など季節の魚も豊富です。最北
端の礼文島を歩く　7つのトレッキングコースがあり、高山植物の花を眺
めながら散策してはどうですか。2,400人を切った離島ですが、是非一度
遊びにきて頂ければと思います。　　　　　　　　 （幹事：菅野　浩）

礼文ロータリークラブの自慢は、毎年５月に開催
している「町内新卒就職者の激励会」と12月に開催
している「歳末家族チャリティ親睦会」です。「町
内新卒就職者の激励会」では島内出身者及び島外出
身者問わず初めて社会人になる若者がこの離島での
就職を選んでくれた事への感謝の気持ちと、人口減
少が最大の問題になっている現状の打開に向けた思
いの激励会を開催して、礼文島の良い所、住みやす
い所を新卒就職者との親睦を深めて、伝えていま
す。又、「歳末家族チャリティ親睦会」では会員の
家族と共にゲーム等を行い、その収益を礼文町へ寄
付を毎年行っている事です。島の人口が2,400人を
切っているこの離島で、我々ロータリアンは１４名
で出来うる奉仕活動を考え、来年以降も継続してい
きたいと思います。今後も少数会員ですが相互の親
睦を深めて、奉仕活動に努力し継続して行きたいと
思います。　　　　　　　　　（幹事：菅野　浩）

第１分区　礼文ロータリークラブ 会長　北野　克弘　　幹事　菅野　　浩
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公 式 訪 問 レ ポ ー ト

訪問日　８月24日

クラブ自慢
当クラブは昭和46（1971）年３月、稚内ロータリークラブさん

のお力添えを頂き誕生し、今年で53年目を迎えました。
現在は12名の会員ですが女性会員は２名おり、少人数ではあ
りますが地域に貢献すべく地道に活動を進めているところであり
ます。天塩町といえば、シジミを思い浮かべる方も多いと思いま
す。天塩町のジジミは淡いうす緑色で若々しく、味も濃くて蝦夷
の三絶と言われたほど美味であり、味と粒の大きさは日本一と自
負しています。漁期は６～８月ですので是非一度ご賞味を！！

（幹事：髙橋　誠治）

第１分区　天塩ロータリークラブ 会長　赤塚　　勤　　幹事　髙橋　誠治

訪問日　８月30日

クラブ自慢
滝上町は人口2,300人余りの小さな町ですが、自然に恵まれ、農・
林業を基幹産業として発展してきた町です。日本一を誇る、10万立
方メートルの芝ざくら公園を有し、５月から６月初旬にかけてピン
クの絨毯と甘い香りに包まれます。又、秋には「美しい日本の歩き
たくなる道」に選ばれた"錦仙峡"があり、渓谷美と色鮮やかな紅葉の
コントラスト、鳥のさえずりが聞こえ、森林浴を楽しめます。遊歩
道に面したホテル渓谷は、今年浴場がリニューアルし町特産の薄荷
やハーブのロウリュうが自慢のサウナが併設されました。「和薄
荷」は、全国一の生産量を誇り、関連商品も開発されて注目されて
いるところです。
さて、私たちのクラブは、1967年創立で今年56年
目を迎えます。会員は女性1名を含む15名で、年代も
40代から80代と年齢層も幅広く、地域に根差したク
ラブを目指して地域活動に積極的に参加しておりま
す。今年度は、新入学児童への図書券の贈呈、交通安
全啓発、交差点の草刈り、スポーツ行事への飲み物や
幟の提供、又、町内の祭に出店し、その収益をポリオ
撲滅基金に寄付等をする予定です。8月30日の鶴見誠
一郎ガバナーの公式訪問により、地区活動方針や地区
スローガンに込められた熱い思いを伺い、ガバナーの
人柄に触れ、改めてロータリー活動について心動かさ
れたところです。秋に向けて当クラブも様々な活動が
予定されておりますが、更なる会員の結束と親睦を深
め、新たな一歩を進めるために精進していきたいと思
います。　　　　　　　　　　 （会長：米谷　淑子）

第４分区　滝上ロータリークラブ 会長　米谷　淑子　　幹事　阿部　慶太
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訪問日　８月31日

クラブ自慢
美幌町は今年町制施行100周年を迎えました。人口約18,000人
の農業が基幹産業であり、自衛隊のある街です。美幌峠からの眺望
は日本一大きなカルデラ湖である屈斜路湖を眼下に、振り返れば
大雪の山々まで見渡せる絶景で多くの観光客を魅了しております。
主な農産品はジャガイモ・タマネギ・ビートでありますが、近
年はアスパラの冬出荷なども取り組んでいます。美幌のお土産に
は美幌ブランド認定品をお勧めいたします。「おかず味噌」
「メープルシロップ」「とまポン酢」「豚ジンギスカン」「豚醤
まるまんま」等がございます。　　　　　（会長：高橋　裕之）

鶴見ガバナー公式訪問例会が当クラブ会員
53人の内34人参加のもと「美教寺　本堂」で
開催されました。
活動計画書が丁寧に非常に良くできており、
活動の活発さが感じられる等のお褒めを頂き
ました。ガバナー講演では古き良き伝統を残
しながらも「クラブ協議会の新しい形」「新
たな奉仕活動」「DEI推進」等のお話を、
ロータリーを楽しみながら実践するよう激励
して頂き感謝いたします。
会場が暑くご迷惑をお掛けしましたが、故
牧野パストガバナーのお寺で開催出来たこと
を嬉しく思っております。

（会長：高橋　裕之）

第５分区　美幌ロータリークラブ 会長　高橋　裕之　　幹事　山岸美枝子

訪問日　８月31日

クラブ自慢
北緯44度、オホーツク海に面した網走市は、鮭、ホタテなどを中心と
した育てる漁業や水産加工業及び小麦、甜菜、馬鈴薯などの畑作農業を
基盤としたバランスのとれた一次産業が盛んです。また網走国定公園や
冬の流氷など自然豊かな四季折々の景観とオホーツク流氷館、博物館網
走監獄など充実した展示施設を生かした観光が主な産業です。道内では
珍しく、能取湖、網走湖、藻琴湖、涛沸湖（ラムサール条約登録）の4潟
湖を有し、海、山、湖の恵みの新鮮でおいしい食の魅力を市内の飲食店
で味わうことが出来ます。呼人地区にあるスポーツトレーニングフィー
ルドは、芝の管理が行き届き、ラグビー、サッカーなどの多くの社会
人、大学チームが合宿に訪れています。スポーツが好きな方は、是非一度
お試しください。近くには、おいしいジェラートが人気の有名なお店があ
ります。

（会長：倉　信一郎）

網走西ロータリークラブは、今年8月5日「クラブ
創立50周年記念式典と祝賀会」を挙行いたしまし
た。公式訪問では、鶴見ガバナーの講演を通して、
変わるとはどういうことなのか、発展的継続性とは
どういうことなのか、ということを学ぶことが出来
ました。また、国際ロータリーにおけるロータリー
運動の新たな潮流に対して、我々地域社会を活動基
盤とするロータリアンがどう変わっていかなければ
ならないのかを考えることは、まさに創立50周年を
経験した網走西ロータリークラブが、これから新た
な一歩を踏み出していくうえで、どのようなベクト
ルを選択し、どのようなビジョンを描いてゆくべき
なのかというテーマを考えるうえでのヒントや示唆
に富んだ言葉をいただきました。クラブ創立５０周
年を期に、新たな時代へのチャーターメンバーとし
ての自覚をもって、「地域に希望」を生み出す存在
であり続けるために発展的な継続を目指していきた
いと思います。　　　　　　（会長：倉　信一郎）

第５分区　網走西ロータリークラブ 会長　倉　信一郎　　幹事　飛澤　隆洋



Rotary International District 2500 

12 Governor’s  Monthly Letter

公 式 訪 問 レ ポ ー ト

訪問日　９月５日

クラブ自慢
刑務所で有名な網走ですがそれだけではありません。夏はオ
ホーツクブルー、冬は流氷で埋め尽くされるオホーツク海！
網走湖、能取湖、藻琴湖、濤沸湖の4つの湖、そして知床半島
まで一望できる流氷館からの景観はまさに絶景！
サケ・マス、ホタテ、カニ、シジミ、ホッカイシマエビ、超高
級魚の釣りキンキ等々、新鮮で美味しい海の幸、山の幸！
北海道１の生産量を誇る二条大麦は100%サッポロビールの原
料に！
全国のランナーから高評価を頂いているオホーツク網走マラソ
ンもありますよ！　　　　　　　　　　　（幹事：永本　浩子）

網走ロータリークラブは昭和28年11月10日
設立、本年創立70周年を迎えます。
テーマも「DEI」にも通じる「みんな　ち
がって　みんな　いい」に決定！実行委員会
が着々と準備を進めています。
会員57名中、女性会員が8名！皆さん、生
き生きと活躍しております。
また、昨年から今年にかけて11人が入会！
40代50代の若手が一気に増えました。
重鎮も若手も仲良く、楽しく、毎回の卓話
も充実しています。
今回、鶴見ガバナーから提案された、更な
る発展を目指した「クラブおこし」ができる
よう、取り組んでまいります。

（幹事：永本　浩子）

第５分区　網走ロータリークラブ 会長　松尾　富彦　　幹事　永本　浩子

訪問日　９月６日

クラブ自慢
「花と緑と交流のまち」清里町は、知床国立公園・阿寒摩周国
立公園・網走国定公園・斜里岳道立自然公園に囲まれた、自然豊
かな町です。秀峰「斜里岳」の麓には、サクラマスが滝越えジャ
ンプする「さくらの滝」、神秘的なエメラルドグリーンの「神の
子池」、霧が少ない「裏摩周展望台」など魅力的な景色がいっぱ
いです。また日本で初めて、町営にて醸造され、清里特産のじゃ
がいもが原料の焼酎「清里」は、昭和54年の発売以来、多くの
焼酎ファンにご愛飲いただいています。我々の宴会でも、やっぱ
り必ず、コレなのであります。　　　　　（会長：若松　顕仁）

鶴見ガバナーには清里RCに公式訪問いただ
き、貴重なご提言、情報をご提供くださいま
した。清里という地域の強みは農業と豊かな
自然であり、それを積極的に世界にアピール
してほしい、特に姉妹都市であるニュージー
ランドとの交流にRCが関わることでクラブが
活性化するのでは、というお話は強く印象に
残りました。また過日実施したポリオ募金の
取り組みにもご協力いただき重ねて感謝申し
上げます。「行動することに意味がある」を胸
に会員一同これからも励みたいと思います。
まずは今年度IMの主管として決意も新たに！

（会長：若松　顕仁）

第５分区　清里ロータリークラブ 会長　若松　顕仁　　幹事　岩井　真一
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訪問日　９月６日

クラブ自慢
今回のガバナー公式訪問例会では、斜里の歴史について勉強さ
れ、斜里RCにとって大変すばらしい内容でございました。ま
た、意見交換会では真摯に受け止めお答えしていただました。今
年度は、斜里で行われるイベント等に参加し、ロータリークラブ
のイメージの向上やポリオ撲滅運動など積極的に参加して行きま
す。さらに、ロータリー国際奉仕デーでは高校生ボランティアと
海岸清掃を致しました。また、斜里RCは創立60周年を迎えま
す。更なる飛躍し70周年を目指して頑張ります！
最後に、今年のガバナーは「良いガバナー」だと感じました。

（幹事：豊島　和敏）

第５分区　斜里ロータリークラブ 会長　村田　　均　　幹事　豊島　和敏

公 式 訪 問 レ ポ ー ト

訪問日　９月８日

クラブ自慢
北見市には多くの焼肉店があり、北海道の中でも人口に対して
焼肉店の割合が非常高い地域です。特にホルモンが人気で新鮮な
ホルモンを手軽に食べられます。特徴の一つタレも北見産玉ねぎ
を使用した生ダレは各店の違いを食べ比べも楽しみの一つです。
例年2月には「北見厳寒の焼肉まつり」が開催され、寒青の下に
ならべられた七輪を囲みながら、焼肉を堪能します。オホーツク
海のホタテも肉厚でお刺身でもよし干貝柱として様々料理として
お店で提供しております。ぜひ北見にお越しください。

（幹事：小林　和真）
北見ロータリークラブは、創立以来初めて
の女性会長である田巻順子会長の方針「輝か
しいクラブに、楽しい変化を」チャレンジか
らのつながりを掲げロータリー活動に変化を
持たせ、新しく「チャレンジ」することを大
切にしています。会長・幹事会懇談会でクラ
ブの現状と課題を意見交換し、８月末開催し
た職場移動例会の報告をしました。北広島市
エスコンフィールドそばにあるビッグボスブ
リッジを施行した会員から。現地で橋につい
ての説明を受けたりエスコンフィールドの電
力、北海道新聞社　北広島工場見学、更には
懇親会と全て会員企業が携わることを生かし
た例会です。北広島と北見をZOOMで繋げハ
イブリッドによる例会は今後の運営に繋がる
ことができました。　 （幹事：小林　和真）

第５分区　北見ロータリークラブ 会長　田巻　順子　　幹事　小林　和真
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公 式 訪 問 レ ポ ー ト

訪問日　９月８日

クラブ自慢
春は、当クラブが前年度の社会奉仕活動で清掃を行った金刀比
羅山の桜を見ていただき、夏は、北海道で一番面積のある北見市
の自然。山の水族館やところ常南ビーチで遊んで、秋は、菊祭り
などのお祭りと味覚・収穫。玉ねぎやホタテは有名ですが、他に
も色々山の幸・海の幸は一年中楽しめます。
冬の極寒焼肉に、一度はご参加下さい。夏は暑く、冬は寒い北
見市ですがいつ来てもおいしい焼肉が市内中にありきっとご満足
いただけます。

（幹事：伊東　一志）
当クラブは親睦第一の考えを大切にしてい
ます。年齢幅ある会員構成ですがベテラン・
若手相互に思いやりのある大変良好な関係性
です。
設立53年目にして初の女性会員を2名迎
え、更に多様性が増した会員構成となってお
ります。
今年度はその仲間への思いやりと例会の出
席を大切にしながら、まずは基本に立ち返り
学びの機会を宝物として各々が充実したロー
タリーライフを目指します。
次年度は当クラブIMです。成功に向け今か
ら心を一つに、準備していきたいと考えてい
ます。　　　　　　　  （幹事：伊東　一志）

第５分区　北見西ロータリークラブ 会長　斉藤伸一郎　　幹事　伊東　一志

訪問日　９月８日

クラブ自慢
ロコソラーレのカーリングが熱い話題です。市内に開設した
カーリング場は、東京南ロータリークラブ北見出身の私同期生藤
沢義麿会員の多大なる寄付によるもので、機会あるたびに論じ
合って夢を語り合っています。
世界に誇ったハッカ記念館が有ります。北見に列車が着くとほ
のかな香りで歓迎したのが、ホクレンのハッカ工場から漂う世界
生産率70％を誇った北見のハッカです。
玉葱生産量は日本一位を誇り専用コンテナで石北線旭川を経由
し、日本中に配送されています。　　　　（会長：中山大三郎）

ガバナーはRIの代表と、地区の代表者で有
り、両方の責務を果たされ、ロータリー運動
発展の為にご活躍して頂けますことを期待し
ております。
当クラブの誇りは、例会出席率100％を30
年に亘り達成し、日本一の記録を残しており
ます。特別会計に1,000万円余の資金が保留
され、50周年記念の時にPHFに全会員が寄付
を致しました。
全ての会合に出席しようと計画を立てて現
在も継続されており、国際大会には世界中の
友との交流を重ねて、国家と、宗教を超越し
て世界平和の為に貢献できるよう研鑚してお
ります。　　　　　　  （会長：中山大三郎）

第５分区　北見東ロータリークラブ 会長　中山大三郎　　幹事　堀江　　篤
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公 式 訪 問 レ ポ ー ト

訪問日　９月26日

クラブ自慢
動物園、グルメ、ガーデン、お酒・・などなどは、他の皆様の
ＰＲにお任せしまして、地元民が日常過ぎて意識しないのです
が、やはり自然とロケーションです！
人口３３万人を擁する都市を走る河川、囲う田園、大雪山連
峰、夜景を楽しみながらのスキー。
先日の地元紙に掲載ありましたが、昼夜の寒暖差で発生した雲
海は、夜景と大雪の山々に幻想的な景色を与え、日の出前の紫ピ
ンクが加わると、そこはまさに神秘的な光景でした。
何より米と水が最高！　　　　　　　　（幹事：内田　貴弘）

本年度廣岡会長、前年度久木ガバナー、
前々年度黒川会長など女性の活躍が際立ち、
また今年度スローガン「ロータリーを楽しも
う」に相応しく、一人一人の会員の意見や提
案が尊重され、積極的に親睦や奉仕活動に取
り組める、というのが当クラブの特色です。
また、コロナ禍の中でもカンボジアの学校
の手洗施設や幼稚園建設などの国際奉仕も積
極的に行い、本年度は地域奉仕で「医療的ケ
ア児とその家族の交流会」を企画開催するな
ど、幅広く奉仕活動を行っているのも特徴の
一つです。

（幹事：内田　貴弘）

第３分区　旭川西ロータリークラブ 会長　廣岡　輝恵　　幹事　内田　貴弘

訪問日　９月25日

クラブ自慢
旭川の名所といえば三浦綾子記念文学館があります。
日本を代表する女流作家で代表作『氷点』の舞台になった外国樹種見本林の中にあります。作家活動35年を紹介し
手で触れられる展示場が常設してあります。
また就実の丘はジェットコースターのアップダウンのような一本道が特徴的でドラマや映画で使用された事もある
絶景ポイントです。絶景と言えばJR旭川駅から40分ほどの場所に神居古潭という渓谷があります。石狩川の両岸は岩
肌で覆われているのが特徴で黒い色のコタン石や市の天然記念物などがあり、春は桜、秋には紅葉と見ごたえのある
場所になっています。　
秋と言えば、江丹別そばの新そばが出回ります。江丹別そばは大変人気で旭川に来たときはぜひ一度ご賞味ください。

（幹事：小谷　　昇）

第３分区　旭川南ロータリークラブ 会長　熊野　博幸　　幹事　小谷　　昇
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公 式 訪 問 レ ポ ー ト

訪問日　９月28日

クラブ自慢
上川町は清流　石狩川の源流に位置し、おいしい水、きれいな
空気、緑に恵まれた自然豊かな街です。特産品も数多く、上川
RCと東京東久留米RCとは長年姉妹友好クラブとして交流があ
り、毎年収穫期の秋には上川特産のカボチャ、ジャガイモを送り
特産品の交流をしています。上川町にお越しの際には、是非お立
ち寄りいただきたい所は「大雪森のガーデン」です。開園期間は
５月から１０月までですが、雄大な大雪山連峰を背景に１５００
種類の花が咲く四季の息づかいが聞こえる庭として大変人気のあ
るエリアです。　　　　　　　　　　　　　（会長：辻　　拓）

当クラブの会員数は、現在１０名です。来
年５０周年を迎えます。会員同士の絆は非常
に固く強いと自負しています。一昨年「上川
ＲＣ戦略計画」を作成し、未来像を描き緊急
の課題として「会員増強」をあげ、増強のた
めに一丸となって地域にあった事業を積極的
に行い、ロータリー奉仕の素晴らしさをＰＲ
しています。事業は「石狩川クリーンアップ
作戦」「エスポワールの鐘の清掃奉仕」「近
隣８町中学野球大会」等々です。
この事業が町を活性化させ、上川ＲＣの発
展とともに会員増強につながると確信してい
ます。　　

（会長：辻　　拓）

第３分区　上川ロータリークラブ 会長　辻　　　拓　　幹事　伊藤　隆司

訪問日　９月27日

クラブ自慢
・旭川といったら、旭川ラーメン

・360℃見渡せる大雪山連峰と山々

・旭山動物園

・食べマルシェが人気

（幹事：黒滝めぐみ）

・人数の少ないクラブですが、みんな思いや
りのある仲の良いところが売りです。
・良い人間関係をくずさないステキな仲間を
増やし、もっと賑やかに楽しみたいと考え
ております。
・子供達への青少年育成奉仕に力を入れてま
すので、少子化対策をして、沢山行事を開
催出来たらと考えています。（色んな学校
を参加させれたら、など）

（幹事：黒滝めぐみ）

第３分区　旭川東北ロータリークラブ 会長　佐々木浩一　　幹事　黒滝めぐみ
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コーディネーター

NEWSRegion 1 , 2 & 3

2023年11月号 No. 1
発行：Region 1 , 2 & 3
ロータリーコーディネーター
ロータリー公共イメージコーディネーター
ロータリー財団地域コーディネーター

今年度からロータリーの研修モデルがラーニングモデルへと変更されました。それに伴い、研修
リーダーはラーニングファシリテーターと呼称変更されました。
教えを受ける・研修を受けるという受動的な研修方式から、ファシリテーターの進行によって分

科会など参加者同士でお互いが意見交換して学び合う方式への転換であります。
従って、ファシリテーターは分科会などのテーマの目的や道筋を示しつつ、参加者に対してその

課題や解決策の問いかけを行い、参加者一人一人から様々なアイデアを引き出していくことで、参
加者の気づきや理解を深めてやる気を喚起して、参加者の明日の行動を促すよう手助けをする役割
を担います。
ファシリテーターの動詞形Facilitateは＜促す＞＜容易にする＞という意味であり、指導したり教

えたりすることではありません。できるだけ参加者から意見やアイデアをたくさん引き出す役割で
すから、ファシリテーターの発言はせいぜい全体の1割ぐらいに抑えることはもちろん、全体進行の
時間管理や議論の交通整理などが求められます。
かく言う私も、2023年1月のオーランドでの国際協議会にRI研修リーダー（当時はまだRIラーニ

ングファシリテーターと呼称変更されていません）として参加しましたが、すでに分科会の進行は
ラーニングモデルを実践していました。国際協議会の1週間前に、研修リーダー同志でファシリテー
ター役と参加者役とに分かれて何度も実践的な練習を重ねました。活発な意見交換を通して多くの
学びを得ることができたと思います。
ロータリーのラーニングモデルには、多様な意見や考えを認め合い尊重するDiversity・Integrity , 

明日の奉仕活動につなげるService, 互いの意見交換により深まるFellowship, ファシリテーターとし
て学ぶLeadership の5つの中核的価値観（Core Value）が内包されていると思います。
そして、私たちは今後このラーニングモデルを実践することにより、クラブの中に学びの文化を

育てることが可能となります。体験をもとに考え、参加者の基盤を広げて、積極的なかかわりを促
し、他者の意見や考えをリスペクトして、ファシリテーターとしてのリーダーシップを学ぶなど、
ロータリーの目指すビジョン達成のための戦略的優先事項の実行が容易になるのではないでしょう
か。
ラーニングモデルがもたらすクラブ文化は必ず、会員はもちろんロータリーにかかわるすべての

人たちにとって居心地の良いインクルーシブなクラブをもたらし、ひいては会員維持増強や新クラ
ブ結成の契機になると確信いたします。

中　川　基　成
（あすかRC）

第３地域
ロータリーコーディネーター補佐

ラーニングモデルの狙いと期待効果
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１０月２４日の世界ポリオデーを前に、２つのイベントに参加
しました。
第２７１０地区の「ポリオプラスチャリティリサイタル」は、

尾道RCと尾道東RCの主催で、広島・尾道で開催されました。
会場は、重要文化財の吉原家住宅。寛永１２年（１６３５）に

建てられ、「現存する日本最古の農家」ともいわれるそうです。
豪農であった吉原家の暮らしを感じさせる趣ある空間で、広島

出身の小島燎さんのバイオリンの音色に魅了されました。パリと
日本を行き来して、国際的に活動される燎さんは、様々な社会の
問題に目を向けておられますが、ポリオへの関心も深められ、支
援の輪を広げようとする願いが伝わりました。
　
一方、第２６６０地区の「END　POLIO NOW　チャリティハロウィンパーティー」では、地区

内２６のローターアクトクラブと、ロータリー学友会の共催で実施されました。
　１歳半でポリオを発症し、下半身の麻痺とたたかいなが
ら、車いすテニスなどで活躍するアスリート、大前千代子
さんのインタビュー動画を紹介するなど、楽しみながらポ
リオへの理解を深めようとする工夫が感じられました。
ローターアクトクラブと学友会のメンバーが知恵をしぼ
り、資金集めから企画運営までを手がけたそうです。
　今年、３０歳の小島燎さんに、ローターアクトクラブや
学友会のメンバーら、それぞれのイベントで、「ポリオの
ない世界」を目指す、若い力のたくましさを感じました。

　各地区、各クラブでも、様々なポリオ根絶に向けての奉
仕活動を実施されたことでしょう。活動の大小にかかわら
ず、ロータリアン、ロータリーファミリーが、ともに手を
たずさえ、熱意をもって取り組んでいくことが、最も大切
だと思います。

コーディネーター

NEWSRegion 1 , 2 & 3

2023年11月号 No. 2
発行：Region 1 , 2 & 3
ロータリーコーディネーター
ロータリー公共イメージコーディネーター
ロータリー財団地域コーディネーター

簡　　　仁　一
（茨木RC）

第３地域
ロータリー公共イメージコーディネーター補佐
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伊　藤　靖　祐
（江南RC）

第２地域
ロータリー財団地域コーディネーター

1905年に生まれたロータリーが1920年の東京ロータリークラブ創設以来、日本人はなぜロータ

リーに惹かれたのか。職業の基盤に奉仕の概念を置く考え方は魅力的であったのではないでしょう

か。また、自治の精神にも惹かれたのでしょう。お上に従っていればよかった時代から、近代化の

ためには自分で考え行動する必要があり、民主主義の考え方の広まりとともに、自立の気風に満ち

たロータリーは日本の実業界のリーダーに受け入れらました。また、英語のやりとりが新鮮であっ

たと推測できるだけでなく、世界の同じような立場の人たちが同じ理念で仲間となることも魅力で

あったのではないかと考えます。ロータリーを通じてグローバルに考えること、世界とつながるこ

とは現在よりはるかに魅力的だったはずです。

20世紀初めには日米ともに所得格差は非常に大きくごく一握りの人々に富が集中していたのが、

ロータリー精神発展期である1920年代、1930年代にこの格差がリーダーの理想主義によって急速に

狭まりました。しかし、アメリカでは黄金の1960年代が過ぎ、1970年代終わり頃から再び格差が新

自由主義の名の下に大きく広がり始めました。日本も経済構造的にはアメリカの影響を受けていま

すが、所得格差の面では、まだ平等性が残っていました。このことと並行するように、アメリカの

ロータリーで盛んであった職業奉仕の理念が高潔性という言葉を残して下火となりましたが、日本

では職業奉仕こそロータリーの金看板という考え方が強く受け継がれています。しかし、今の国際

ロータリーの考えはそうではありません。

それでは、今、日本人はロータリーの何に魅力を感じるのでしょうか。大きな魅力の一つが、

ロータリー財団の活動だと思います。一人ではできないことでも“Together”すればできることが魅

力です。ビジョン声明そのものです。ロータリー財団は戦略計画の財務と企画部門の役割を持ちま

す。イリノイ州の非営利法人という位置づけで、国際ロータリーとは別組織になっていますが、

ロータリー財団ではシェアシステムによりDDF＋WFのグローバル補助金を使い「より大きなインパ

クトをもたらす」（優先事項）ができるのです。ロータリー財団には、ポリオプラス、ロータリー

平和センター、VTT（職業研修チーム）、ロータリー奨学生と魅力ある価値を地域に国に世界に届

けることができるという大きな魅力があります。広報機能を持つRPIC、マーケティング機能持つRC

とともに、RRFCとしてロータリーの価値を高めロータリー財団のmomentを最大化しロータリーの

魅力の創造に務めGrow Rotaryにつなげていきたいと思います。

コーディネーター

NEWSRegion 1 , 2 & 3

2023年11月号 No. 3
発行：Region 1 , 2 & 3
ロータリーコーディネーター
ロータリー公共イメージコーディネーター
ロータリー財団地域コーディネーター

日本人はなぜロータリーに惹かれたのか、
そして今は何に惹かれるのか
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国際ロータリー第2500地区　新入会員の紹介

〈玩具販売〉

1977年１月入会
1985年　幹事
1989年　副会長
1990年　会長

2000年　副会長
2006年　副会長
2012年　副会長

2023年9月19日逝去（享年86歳）

第４分区　紋別ロータリークラブ
むら かみ　　  ひろ あき

村上　弘昭

物故会員

第３分区　北海道2500ロータリーＥクラブ

寄付種類

寄付月日 2023年9月15日
ＡＦ-ＳＨＡＲＥ

たか はし　　　ひろ あき

高橋　広昭

第３分区　北海道2500ロータリーＥクラブ

寄付種類

寄付月日 2023年9月15日
ＡＦ-ＳＨＡＲＥ

うめ  い　　　  みき   お

梅井　幹雄

米山功労者報告
第６分区　足寄ロータリークラブ

寄付月日

米山功労者 ３回
2023年9月29日かわ むら　　　ゆき  お

川村　幸雄

第７分区　釧路北ロータリークラブ
寄付月日

米山功労者 ２回
2023年9月27日おさ ない　　　のぶ とき

長内　信辰
第７分区　釧路西ロータリークラブ

寄付月日

米山功労者 ３回
2023年10月17日はり   え　　　のぶ  お

張江　宣夫

第３分区　北海道2500ロータリーＥクラブ

寄付種類

寄付月日 2023年9月15日
ＡＦ-ＳＨＡＲＥ

ふじ おか　　　けん  ご

藤岡　健吾

第３分区　北海道2500ロータリーＥクラブ

寄付種類

寄付月日 2023年9月15日
ＡＦ-ＳＨＡＲＥ

とり うみ　　　かず ひろ

鳥海　一宏
第３分区　北海道2500ロータリーＥクラブ

寄付種類

寄付月日 2023年9月15日
ＡＦ-ＳＨＡＲＥ

なか じま　　　まさ のり

中嶋　昌則

第６分区　足寄ロータリークラブ

寄付種類

寄付月日 2023年9月29日
年次基金

かわ むら　　　ゆき  お

川村　幸雄
第６分区　帯広西ロータリークラブ

寄付種類

寄付月日 2023年8月24日
ＭＰＨＦ＋2

 お  たに　　　のり ゆき

小谷　典之

第７分区　釧路北ロータリークラブ

寄付種類

寄付月日 2023年9月27日
ＭＰＨＦ＋4

おさ ない　　　のぶ とき

長内　信辰

■建設業
■1953年12月8日生　■7月4日入会

  こ　ひろ かわ　ま　 き　 こ

小廣川眞起子

この度ロータリークラブの一員として、ご
縁を頂きました。微力ながら頑張りますの
で、どうぞ宜しくお願い致します。

旭川空港ロータリークラブ第３分区

■信用組合
■1962年7月6日生　■9月4日入会

ほり 　　　　　みつ とし

堀　　充利

趣味は卓球とサウナ。
卓球は週に２～３回練習をして、試合にも
出ています。

釧路ロータリークラブ第７分区

ロータリー財団寄付者報告
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例会出席率及び会員数推移 2023年9月末報告

分
　
区

例
会
数

クラブ名
会　員　数

前月 当月 増減 入会 退会女性
会員

出席率
（％）

5

6

7

8

網 走

網 走 西

美 幌

北 見

北 見 東

北 見 西

清 里

留 辺 蘂

斜 里

計

足 寄

広 尾

上 士 幌

芽 室

帯 広

帯 広 東

帯 広 北

帯 広 南

帯 広 西

音 更

清 水

計

釧 路

釧 路 東

釧 路 北

（サテライト）

釧 路 南

釧 路 西

釧 路 ベ イ

音 別

白 糠

計

厚 岸

別 海

浜 中

中 標 津

根 室

根 室 西

弟 子 屈

計

総 計

3

3

4

4

2

4

3

3

3

4

2

3

2

4

4

4

3

4

3

3

4

4

4

4

2

3

4

5

2

3

4

3

3

3

2

78.95

67.61

75

75.36

83.33

74.43

74.4

71.21

58

73.1

64.65

52.5

68

83.4

57.6

74.4

65.5

61.6

66.87

72.2

59.03

66.0

58.7

66

76

65

67

61.4

75

84

69.1

80.8

53.3

68

37

61.6

87.2

60.6

64.1

71.9

57

46

53

60

40

63

30

22

29

400

29

20

14

21

90

38

64

66

87

42

18

489

102

32

78

27

27

28

21

16

10

341

13

10

11

36

33

49

17

169

2,235

57

47

53

60

40

62

30

22

29

400

29

20

14

21

90

38

64

66

87

42

18

489

103

32

78

27

27

28

21

16

10

342

13

10

11

36

33

49

17

169

2,238

0

1

0

0

0

1

0

0

0

2

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

1

0

0

0

0

0

0

0

1

0

0

0

0

0

0

0

0

9

8

0

6

6

2

2

0

1

3

28

1

0

0

1

7

2

2

7

5

5

2

32

0

0

3

9

4

1

3

0

1

21

0

0

1

3

0

1

2

7

122

分
　
区

例
会
数

クラブ名
会　員　数

前月 当月 増減 入会 退会女性
会員

出席率
（％）

1

2

3

4

礼 文

利 尻

利 尻 島

天 塩

豊 富

稚 内

稚 内 南

計

美 深

枝 幸

名 寄

中 頓 別

士 別

計

旭 川

旭 川 東

旭 川 北

旭 川 南

旭 川 西

旭 川 東 北

旭川モーニング

旭 川 空 港

美 瑛

富 良 野

上 川

2500REクラブ

計

遠 軽

紋 別

紋 別 港

興 部

雄 武

滝 上

計

2

4

1

2

3

4

3

3

4

4

3

3

4

4

3

3

3

2

3

4

3

3

3

3

4

4

4

3

4

3

68

95

50

58.3

100

71

74

73.8

81.48

67.5

69.1

85.7

80.62

76.9

73.95

81.48

79.73

87.5

52.8

61.8

66.67

71.9

72.0

81.7

70.38

83.46

82.22

85.1

80

80.5

14

19

18

12

20

44

37

164

27

25

55

12

43

162

65

28

45

25

45

15

21

16

29

48

10

19

366

43

31

27

15

14

14

144

14

19

18

12

20

44

36

163

27

25

55

14

43

164

66

28

45

25

45

15

21

16

30

48

10

19

368

43

30

27

15

14

14

143

0

0

0

0

0

0

1

1

0

0

0

2

0

2

1

0

0

0

0

0

0

0

1

0

0

0

2

0

1

0

0

0

0

1

0

0

1

2

1

2

1

7

1

0

2

0

1

4

3

0

0

0

5

1

2

3

0

3

0

3

20

2

0

0

0

0

1

3

0

1

0

0

0

0

0

0

0

1

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

1

0

0

0

0

0

0

0

1

0

0

0

0

0

1

0

1

7

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

2

0

2

1

0

0

0

0

0

0

0

1

0

0

0

2

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

1

0

0

0

1

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

1

0

1

4

0

0

0

0

0

0

1

1

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

1

0

0

0

0

1

第2500地区
全65クラブ

前月末会員数 当月末会員数 増　減 平均出席率

女性会員数

2,235人

121人

2,238人

122人

3人

1人
71.9％



はまなす通り


